



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado Oficial

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del pueblo venezolano, extiende una profunda felicitación al Gobierno y a la hermana nación de San Cristóbal y Nieves al conmemorarse 34 años de su independencia.

El pueblo venezolano y el Gobierno Bolivariano expresa su deseo de seguir sumando esfuerzos con el Gobierno de San Cristóbal y Nieves, buscando intensificar el diálogo político y estrechar las relaciones económicas y comerciales entre ambos países y asimismo, continuar materializando los ideales de diversidad cultural y de integración regional de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), y el ALBA en beneficio de nuestros pueblos.

La República Bolivariana de Venezuela heredera del pensamiento del Libertador Simón Bolívar, desea enviar un caluroso mensaje de felicitación al pueblo hermano cristobalense, así como sus mejores deseos de éxito, en la construcción de un mundo más justo y pluripolar para las próximas generaciones.

¡Que Viva San Cristóbal y Nieves!

**Caracas, 19 de septiembre de 2017**